
Bürgerschaft am 09.05.2019 TOP Ö 7.16 
 
Kleine Anfrage:   Freizeit- und Schwimmkapazitäten 
 
Einreicher:    Stefan Bauschke, CDU/FDP-Fraktion 
 
Es antwortet:    Holger Albrecht 
 
 
Anfrage: 
 
Sind neben der Etablierung eines Schwimmbades auf der Hafeninsel auch weitere 
Maßnahmen zur Stärkung des Standortes HanseDom am Grünhufer Bogen geplant? 

  
Begründung: 
 
Erfolgt mündlich. 
 
Antwort: 
 
Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrter Herr Bauschke, sehr geehrte Damen und 
Herren, 
 
aus Sicht der Stadtverwaltung würde mit der Errichtung eines Schwimmbades auf der 
Hafeninsel keine konkurrierende Einrichtung entstehen. Vielmehr könnte das Angebot auf 
der Hafeninsel eine ergänzende Funktion darstellen. Denkbar ist eine Fokussierung auf den 
Bereich Wellness, REHA-Sport und Lernschwimmkurse. Damit  wäre  am Standort Sportbad 
HanseDom eine Konzentrierung auf das Schul- und Vereinsschwimmen möglich. 
 
gez. Holger Albrecht 


